



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

ENTRE SEMBRADORES TE VEAS

Mientras que la presidenta Claudia Sheinbaum proponía a los países miembros del G-20 que destinaran el 1 por ciento del gasto militar para poner en marcha el programa "sembrar paz" en lugar de "sembrar guerras", el presidente de CEN del PRI, Alejandro Moreno, le recordó que en México se "siembra miedo" por la crisis de inseguridad que se ha acrecentado desde que Morena llegó al poder.

Ya encarrerado, "Alito" le advirtió que con el recorte del 36.2 por ciento que hizo Morena al rubro de seguridad en el proyecto de Presupuestos de Egresos 2025, "está claro que lo único que aumentará serán los abrazos a los criminales", agregó.

La presidenta ni lo vio ni lo oyó y se concretó a presumir ante los miembros del G-20 que "uno de los programas más ambiciosos que hoy quiero proponerles, lleva el nombre de "sembrando vidas" que consiste en dar a las familias pobres del campo un jornal, capacitación técnica para sembrar arboles maderables y frutales, así como como cultivos para la alimentación.

Nosotros destinamos cada año 1, 700 millones de dólares para apoyar a 439 mil familias en México y 40 mil en Guatemala Honduras y El Salvador"

Propuso establecer un fondo que destine el 1 por ciento de gasto militar de las naciones para llevar a cabo el programa de reforestación más grande de la historia.

Significa liberar unos 24 mil millones de dólares para apoyar a unos 6 millones de sembradores de árboles y reforestar 15 millones de hectáreas.

Con ello ayudaríamos a mitigar el calentamiento global, restauraríamos el tejido social ayudando a las comunidades a salir de la pobreza.

La propuesta es dejar de sembrar guerras, para sembrar paz y sembremos vida, afirmó la señora presidenta.

Lo que no le dijo al auditorio, es que en México el programa "sembrando vida" se convirtió en "sembrando votos", que en la elección presidencial fue un éxito, pues contribuyó a los casi 36 millones de votos que obtuvo Claudia Sheinbaum.

Eso de los arbolitos que darían frutos, maderas preciosas y algunos cultivos es una vacilada.

Obviamente los afortunados, que reciben 6 mil 250 pesos al mes - algunos por rascarse la barriga—están felices

pues nadie les exige cuenta del dinerito.

Al parecer, a "Alito" no le pareció que la presidenta anduviera promoviendo en el extranjero la siembra de arbolitos, incluyendo los de Navidad y le mandó el siguiente mensaje: "Ya basta de tanta indiferencia y abandono a los mexicanos (...) está claro que lo único que aumentará serán los abrazos a los criminales".

Vamos a ver si la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum la ponen en práctica los del G-20 y les da resultados para hacer la paz y no la guerra.

La presidenta se concretó a presumir ante los miembros del G-20 que "uno de los programas más ambiciosos que hoy quiero proponerles, lleva el nombre de "sembrando vidas" que consiste en dar a las familias pobres del campo un jornal, capacitación técnica para sembrar arboles maderables y frutales, así como como cultivos para la alimentación

